

Information Einladung



30. April 2009

HGK pflanzt Baumallee in der Hammerschmidtstraße in Sürth

Am 5. Mai 2009 um 13 Uhr wird der erste Baum einer Allee an der Hammerschmidtstraße/Ecke Weißer Straße in Köln-Sürth gepflanzt. Hierzu laden wir Sie herzlich ein.

Gemeinsam legen der Vorsitzende des Stadtentwicklungsausschusses, Herr Karl Klipper, die Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk Rodenkirchen, Frau Monika Roß-Belkner, der Aufsichtsratsvorsitzende der Häfen und Güterverkehr Köln AG, Herr Johannes Waschek MdR sowie der Vorstandssprecher der HGK, Herr Dr. Rolf Bender Hand an, um dem Baum ein sicheres Anwachsen zu ermöglichen.

Mit der Allee aus 32 Silberlinden leistet die HGK einen zusätzlichen freiwilligen Beitrag zur Kompensation der Auswirkungen der geplanten Hafenerweiterung, um ortsnah die ökologische Situation und das Straßenbild in Sürth zu verbessern.

Die Inanspruchnahme einer Fläche von rund 18 Hektar hat die HGK bereits durch die Schaffung von Trockenrasenbereichen und Glatthaferwiesen in Sürth und die Vertiefung einer bestehenden Hochflutrinne mit Initialpflanzungen (Röhricht, Weiden, Pappeln), die Erweiterung eines Stillgewässers und der Umwandlung von Äckern in Glatthaferwiesen in Worringen ausgeglichen. Die Kompensationfläche beträgt etwa 27 Hektar und ist damit um über 12 Fussballfelder größer als die geplante Hafenerweiterung.